

Sexuelle Gewalt – Anzeige ja oder nein?

Informationsnachmittag im Frauennotruf

Mittwoch, 6. November 2013, 15-17 Uhr
Frauennotruf, Musterbahn 3

Bei der Aufdeckung von sexueller Gewalt stellt sich den betroffenen Mädchen und Frauen, aber auch Angehörigen und professionellen UnterstützerInnen schnell die Frage nach einer Strafanzeige. Gleichzeitig bestehen viele Unsicherheiten bezüglich des Ablaufes eines Strafverfahrens.

An diesem Nachmittag werden Rechtsanwältin Birgitta Brunner, Kriminalkommissarin Frau Glawe, und eine Zeugenbegleiterin des Frauennotrufs Grundlagen zu folgenden Themen vermitteln:

- Strafanzeige
- Spurensicherung mit und ohne Anzeige
- Ablauf des Ermittlungs- und Strafverfahrens
- Möglichkeiten des Opferschutzes
- Psychosoziale Unterstützungsangebote im Frauennotruf

Die Veranstaltung richtet sich an soziale Fachkräfte und interessierte Unterstützungspersonen betroffener Frauen und Mädchen. (Anmeldung erbeten)

Betroffene Frauen bitten wir, telefonisch Kontakt aufzunehmen und Termine für ein persönliches Gespräch zu vereinbaren.

